



Le drame est survenu vendredi 21 décembre dernier au niveau de non loin du lieu-dit "agence".

L'accalmie sur les routes en cette période de fin d'année a été perturbée vendredi 21 décembre dernier à Bafoussam. Précisément au lieu-dit "agence".

En effet, un minibus de transport interurbain appartenant à l'agence "Feric Voyage" qui se rendait à Douala est entrée en collision avec une semi-remorque.

Selon des témoins, cette semi-remorque qui manœuvrait pour sortir d'une station-service où elle est venait de s'approvisionner en carburant, avait provoqué un gigantesque embouteillage. Et le minibus visiblement tentait de se frayer une voie ; mais qu'au moment le conducteur de cette voiture décide d'appuyer sur l'accélérateur coïncide avec une marche amorcée par la semi-remorque.

La violence de la collision sera telle que sur le champ, plusieurs passagers du minibus rendront l'âme sur le champ. Jusqu'à ce jour, nos sources faisaient état d'au moins huit morts.